



## La Universidad firma acuerdos en China para favorecer la entrega de visados

### R.D.L.

La Universidad de Salamanca ha finalizado la visita institucional a China donde ha abierto nuevas vías de colaboración para fomentar la influencia de la Universidad de Salamanca en la potencia asiática. Entre las gestiones realizadas, la Universidad ha firmado varios acuerdos para mejorar los trámites en la entrega de los visados a aquellos estudiantes chinos que decidan ampliar su formación académica en la Universidad de Salamanca.

Además, se ha cerrado un acuerdo con la Universidad de Estudios Extranjeros de Cantón para favorecer la movilidad estudiantil y se ha avanzado en la creación de un título doble de grado por ambas universidades. Igualmente, se ha suscrito un convenio marco con la Universidad de Lenguas Internacional de Zhejiang para promover la movilidad.